



Oster-Ausstellung im Espacio Micus

Kunst, die nachdenklich macht

Kunst soll Spaß machen, die Fantasie beflügeln – oder auch, wie bei dieser besonderen Ausstellung, Missstände zeigen.

„Como todos los días“ – „Wie jeder Tag“ heißt die Bild-Serie von Shadi Ghadirian. Die Iranerin wurde 1974 in Teheran geboren, hat Fotografie an der Universität Azad in Teheran studiert. Shadi ist eine der ersten Fotografinnen aus dem Iran, die zeitgenössische Bilder zeigt. In ihrer Arbeit kommentiert sie kritisch den Zwiespalt zwischen Tradition und Moderne, die Widersprüche und Tabus des Alltags für die im Iran lebenden Frauen. Verpackt in ihrer künstlerischen Sprache reflektiert sie so das soziale und geschichtliche fägliche Leben Ihres Landes.

Shadi Ghadirian hat bereits in vielen Ländern ausgestellt. Arbeiten von ihr befinden sich u. a. in den Sammlungen des Britischen Museums, Centre Pompidou, Victoria & Albert Museum, Lacma Los Angeles und Smithsonian Washington, Belles Artes Boston, Museum der Moderne Wien... 50 Arbeiten werden im Espacio Micus zu sehen sein. Die Eröffnung findet am Samstag, den 20. April, von 17 bis 21 Uhr statt. Es ist geplant, dass die Künstlerin selbst anwesend sein wird. Die Ausstellung läuft bis Juli.

Espacio Micus finden Sie, wenn Sie die Straße Jesús-Cala Longa hinauffahren. 2 Kilometer hinter dem Ortskern von Jesús (Kirche) links, dann, nach 320 Metern, am Schild, rechts. Öffnungszeiten: Sonntags 11 bis 14 Uhr sowie nach Vereinbarung: Tel. 971 191 923. *tab*

